

## Irene Navarro ya es la primera alcaldesa de Petrer

09/07/2017



Irene Navarro es ya la nueva alcaldesa de Petrer tras el pleno extraordinario de investidura celebrado esta mañana a las 12 horas en el Ayuntamiento ante la presencia de numerosas autoridades como Ximo Puig, presidente de la Generalitat Valenciana, así como de numerosos diputados autonómicos, provinciales y alcaldes de varias localidades, que llenaban la mitad de las 30 sillas del salón de plenos. El ambiente de normalidad democrática ha sido la tónica general de este acto, de una hora de duración, en el que Irene Navarro, del PSOE, ha sido investida como la primera mujer alcaldesa de Petrer y una de las más jóvenes en tomar posesión de este cargo, tras la dimisión de su compañero Alfonso Lacasa por problemas de salud.

La alcaldesa ha salido elegida con los once votos de los ediles del equipo de gobierno tripartito formado por PSOE (6), Compromís (1) y Esquerra Unida (2), a los que se han sumado los de Sí se puede (2) mientras que PP (8 porque Fermín García no ha asistido por encontrarse fuera) y Ciudadanos (1) han votado en blanco. Los portavoces de todos los grupos políticos felicitaron a la nueva alcaldesa y realizaron sendos discursos políticos en los que llamó la atención el bronco discurso que se dirigieron entre sí los portavoces de Sí se puede y del PP, el primero, Sergi Cremades, en torno a la corrupción política en el PP y los segundos sobre "el discurso podemita cuya única motivación es que no gobierne el PP, juzguen ustedes si esto es democrático", dijo Óscar Payá.



Los socios de gobierno del PSOE, Compromís y Esquerra Unida, hicieron un discurso más amable. Silvia Rodríguez, de Compromís agradeció la labor de coordinación del equipo de gobierno realizada por Alfonso Lacasa, "esperamos que se mantenga este talante que ha sido la garantía de éxito de este equipo", dijo y añadió que "como mujer y política me siento afortunada de votar a una mujer alcaldesa porque las mujeres vemos con otros ojos la realidad". Por su parte, el edil de Esquerra Unida, Javier Martínez, quien presidió el pleno como alcalde en funciones, recordó a las otras dos concejales que también dimitieron, Pura Díaz y Leonor Maestre y destacó la valentía de Irene Navarro al asumir el cargo, adjetivo que también suscribió el portavoz del PSOE, Fernando Portillo.

Como nota simpática, Javier Matínez, momentos antes de la votación expresó su deseo, entre risas, de "que no se equivoque nadie", de hecho, en el recuento de los votos, los seis primeros fueron en blanco, por lo que se escucharon rumores en el salón de plenos. No obstante, los resultados fueron los previsibles, once votos a favor y diez en blanco. El público y los concejales rompieron en aplausos cuando se conoció el resultado y Martínez cedió el honor de entregar la vara de mando a la nueva alcaldesa a Alfonso Lacasa, quien se fundió en un abrazo con ella, deseándole suerte y terminando con un "visca Petrer".



Cruces.

La alcaldesa pronunció un discurso sereno, pero a al vez sencillo y natural en el que habló de otras situaciones complicadas que ha vivido como su primer trabajo lejos de casa en Málaga como óptica, o su parto gemelar y dio las gracias a Alfonso Lacasa, "de quien he aprendido todo en política y quien es mi padre en este terreno, pues no somos de un partido político, somos del pueblo y estamos por encima de los colores". En un tono conciliador, agradeció su apoyo a toda la Corporación, incluidos PP y Ciudadanos "por haber facilitado el proceso", dijo, y especialmente a sus compañeros del Partido Socialista.

En su discurso, Navarro también se refirió a los dos años de gobierno, apuntando que "hemos asistido a una nueva forma de política local, en la cual el diálogo, el acuerdo, la participación y el consenso han sido los ingredientes imprescindibles y fundamentales en el día a día municipal". En ese sentido, la alcaldesa ofreció "mi mano tendida, mi tiempo disponible y mi puerta siempre abierta para atender a quien quiera que me necesite".



El intendente jefe dio la enhorabuena a Navarro | Jesús Cruces.

La parte más emotiva de su discurso ha tenido lugar cuando se ha referido a su condición de primera alcaldesa de Petrer: "Las mujeres de Petrer hemos de sentirnos orgullosas porque acabamos de escribir una página importante en el libro de nuestra historia y os aseguro que el 8 de julio de 2017 será un día recordado". Según ha indicado, asume una doble responsabilidad, "por ser la máxima autoridad local y la que llevamos de serie todas por el hecho de ser mujer, porque no hay que obviar que a las mujeres conseguir cualquier cosa nos cuesta el doble, somos cuestionadas y se nos exige mucho más".

En sus palabras finales, la joven alcaldesa, de 35 años de edad, no ha querido olvidarse de su familia, de quien ha dicho que "son mi motor, mi alegría, mi aplauso y también mi crítica, mi risa y mi llanto, mi desahogo, mi

realidad, mi humanidad". Navarro ha contado que en su familia ya hubo un alcalde, su bisabuelo Fernando, pero lo fue en un tiempo "donde la bandera que ondeaba no era la de la democrática libertad y supusieron para mi familia años de sufrimiento y de cárcel para él". Por eso, Irene ha dicho que "al fin hoy podemos pasar esa página y tres generaciones después yo podré hacer y demostrar todas las cosas que él no pudo siendo la alcaldesa de todas y todos".

## Valoraciones políticas

Tras el acto, se sucedieron las declaraciones políticas positivas. El presidente de la Generalitat, **Ximo Puig** afirmó estar satisfecho: "Es un día muy importante para Petrer, donde caminamos en el siglo XXI con el gran papel de la mujer y donde el equipo de gobierno se ve unido, con solidez, es un **ejemplo de que la cultura de pactos funciona muy bien**". Por otra parte, emplazó a una futura reunión a la alcaldesa "para dar un empuje a los proyectos de Petrer".

Por su parte, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, presidente a su vez de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, felicitó a la alcaldesa y le deseó suerte para los próximos dos años de legislatura. Respecto a la colaboración con Elda, expresó sus **deseos** de que continúe "la senda de colaboración que

**abrió Alfonso** entre los equipos de gobierno para moverse más de cara y menos de espaldas".

Al acto asistieron también los alcaldes de Sax, Onil, Jávea, Beneixama y Pinoso, así como las diputadas autonómicas Cristina Rodríguez y exalcaldesa de Sax, Ana Barceló, quien se mostró muy contenta "porque las mujeres necesitamos empoderarnos, si no, estamos siempre en áreas donde no se toman decisiones. La mujer ve la política desde otro prisma y esto es fundamental, además, valoro la compatibilidad de la vida familiar con un cargo, porque las mujeres cuidamos de nuestros hijos y luego de nuestros mayores".



Puig acudió tras el acto a un encuentro con los socialistas | Jesús Cruces.